



7月に入り、一気に暑さが増してきました。梅雨も相まって蒸し暑い日が続きます。これから夏本番。楽しく暑さを乗り切りましょう！

いよいよ夏休みに突入します！楽しいことが待っているといいですね！

幼稚園・保育園も小学校もプールを使った授業が始まっています。一学期が終わりにさしかかり、それぞれに新しい学年、あるいは新入学した学校でのリズムに慣れて来たようです。

ひなたぼっこのお友達、どの子も活動の積み重ねの成果が見えてきました。夏休みが始まると生活のリズムが変わります。体調を維持することもですが、毎日の良い習慣をくずさないように声かけをしていきたいと思ひます。

児童発達支援



6月の活動はリトミックとサーキット。

リトミックでは音楽に合わせてカエルやカタツムリの動きでからだの動かし方の調整を身に着けました。

サーキットでは、体幹や腕の力を鍛える「手押し車」、短期記憶を強化する「お買い物」、そして、なかなかリズムよくできなかった「ケンケンパ」に引き続き挑戦しました。

できなかった一つひとつのことができるようになったとき、子どもたちの笑顔が輝いていました。

放課後等デイサービス

上級生たちと活動をともしする場面があります。その場面では「先輩」が声かけをしてくれるなど、それぞれの性格に応じた「社会性」を示しています。

ひなたぼっこでの活動の流れが身について来ましたが、決してなれ合いになってしまうことはありません。おやつ時間はそれぞれに準備して、時にはお友達の様子に気がかけて見守る姿も見られます。また、自由遊びだけでなくソーシャルスキルを身に着けるよう、集団遊びの時間も設けています。順番を守ること、玩具などを共有すること、お互いに危なくないように声掛けをすることなど、学ぶことがたくさんあるようです。



★子どもさんのご利用時の状況についてお話をさせていただきたいと思ひます。

ご都合をLINE或いはお電話、連絡帳にてご連絡ください。

(ご来所時、印鑑をご持参ください)

★堀川心理士が「ばっぷくどん」というお便りを発行されています。

ご興味のある方はお声かけください。メールやLINEでお届けします。

